



## Voluntourismus wird ausgebaut

Das im vergangenen Sommer geschaffene Voluntourismus-Angebot von der Schweizer Berghilfe und Switzerland Travel Centre war ein Erfolg. Ein knappes Dutzend Personen verbrachten im vergangenen Jahr einen Teil ihrer Ferien arbeitend in den Bergen. Zum Beispiel beim Flickern von Bike- und Wanderwegen in der Gotthardregion oder beim Füttern von Schlittenhunden im Muotathal. Dieses Jahr sollen es noch mehr werden. Fünf Betriebe, die von der Schweizer Berghilfe finanziell unterstützt wurden, machen mit. Neu kann man im Kanton Appenzell einer Bäuerin bei ihren Floristik-Kursen helfen, sich im Wallis um Schafe kümmern oder im Berner Gadmental einen Hüttenwart unterstützen. Das Hotel Medelina in Curaglia und die Husky-Lodge im Muotathal sind wieder mit dabei. (GAB)